

## IÑAKI URDANGARIN REALIZA SU TERCER DÍA DE VOLUNTARIADO

En su tercer día fuera de prisión ha decidido no  
cambiar de vestimenta, pues ha acudido con la  
misma ropa que llevaba el pasado martes

Urdangarin está a la espera de la decisión de  
fiscalía sobre su continuidad en las tareas de  
voluntariado

A Francisco Sánchez, Paco, Director de Hogar Don  
Orione, le consta que los abogados de Urdangarin  
ya habían visitado otros centros antes de Don  
Orione. Lo que desconoce el director es el motivo  
por el cual finalmente escogieron el centro que él  
dirige